

Fecha: 18-04-2024 Medio: El Rancagüino El Rancagüino Supl.: Noticia general

Título: Avances del Servicio de Salud O'Higgins en compromisos adquiridos

Para trabajar en reducción de listas de espera, en el Hospital Regional se implementó la estrategia (CRR) Centro de Resolutividad Regional destinando un pabellón para entar la cantidad de cirugías realizadas





5.000

15.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Avances del Servicio de Salud O'Higgins en compromisos adquiridos

Pág.: 2 Cm2: 769,0 VPE: \$1.217.291

FOTOS: MARCO LARA

an transcurrido dos de Salud O'Higgins del 1 de marzo. (SSO), Jaime Gutiérrez, anunciara medidas para abordar las diversas problemáticas enfrentadas por el Hospital Regional a principios de febrero. En medio de la escasez de especialistas por falta de estímulos e insumos, se

la incorporación de médimeses desde que el cos becados y la adopción lizado avances. Se coordirector del Servicio de la telemedicina a partir

> Además, mencionó la evaluación de soluciones para la falta de especialistas en áreas como Otorrinolaringología y Anestesiología. En ese contexto, se adelantó la exploración de iniciativas para reducir las listas de espera.

comprometió a implemen- Al consultar al director del

El director del Servicio

mediano plazo, incluyendo de estos compromisos, destacó que se han readinaron mesas de trabajo con el Colegio Médico para alcanzar acuerdos, con quienes se programó una reunión mensual.

En relación con las asignaciones, informó que se han incrementado en diversas especialidades, como dermatología, otorrinolaringología, salud, oncología y medicina interna. Así lo detalló Gutiérrez "se hizo un análisis respecto de las asignaciones de especialidad, las que estaban falentes, estaban bajas, a partir del 1 de abril se corrigen, se van a poner en el mercado, hicimos un análisis respecto a lo que tiene Maule, lo que tiene otros servicios también como del mismo tamaño nuestro, como Coquimbo, Concepción, Metropolitano Sur, eso se subió", dijo. Para abordar la falta de especialistas en dermatología, se comprometió la llegada de becados de tercer año de la USACH al Hospital Regional a partir del 1 de marzo, lo cual se ha cumplido con la incorporación de dos becados venga, pero queremos ha-

tar soluciones a corto y SSO sobre el cumplimiento de 600 prestaciones men- de volver a contactar con suales de dermatología, detalló el director del SSO. la primera semana de marzo. Hay dos becados que están permanentemente haciendo atenciones de especialidad de dermatología. Esto alumnos van a estar coordinados con profesores que dan la especialidad en la universidad y los acompañan en este proceso. Con eso estamos atendiendo alrededor de 600 prestaciones de dermatología, esa es la proyección de prestaciones que podríamos atender durante el mes. Ya está programado hasta diciembre Y esperamos poder seguir el próximo año". Gutiérrez añadió "también estamos con tentativas con profesionales de devolución de especialidad que también se deberían incorporar. Eso debería ser en el segundo semestre". En tanto, con la especialidad de otorrino, la autoridad de salud dijo "tenemos un médico PAO (Período Asistencial Obligatorio) que es de otra región que también estamos en conque atienden alrededor cer la misma estrategia

la universidad. Entonces. se subieron las asigna-"Lo de dermatología partió ciones, que era lo que pedía el Colegio Médico, que estuviéramos a la par respecto a otros servicios, eso se hizo; y seguimos tratando de conseguir otro especialista".

TRABAJANDO EN REDUCCIÓN DE LISTAS DE ESPERA

Respecto a la reducción de listas de espera, Gutiérrez indicó que se implementó una estrategia denominada Centro de Resolutividad Regional (CRR) en el Hospital Regional, destinando un pabellón para aumentar la cantidad de cirugías realizadas.

"El 18 de marzo partió la estrategia en el Hospital Regional de CRR, donde un pabellón se destina para hacer mayor cantidad de cirugía, se hace una gestión distinta de insumos, de profesional, de equipo médico, de pacientes. Llevamos buenos resultados. En un día se atendieron 8 pacientes, así ha ido aumentando la cantidad de pacientes y eso nos versaciones para que se permite ir avanzando en





Pág.: 3 Cm2: 554,0 VPE: \$876.974 Fecha: 18-04-2024 Tiraje: 5.000 15.000 Medio: El Rancagüino Lectoría: El Rancagüino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Avances del Servicio de Salud O'Higgins en compromisos adquiridos Título:

> la resolución de lista de espera".

> El director añadió, "Queremos partir con un pabellón en el Hospital Regional para después avanzar a tres pabellones, pero primero tenemos que ver cuáles son las debilidades cómo poder implementar bien uno y una vez que estemos claros cuál es el modelo y cómo se implementa, vamos a ir avanzando en los otros pabellones. Estamos aumentando el doble de la capacidad resolutiva de ese pabellón y queremos ir aumentando esa estrategia".

> En cuanto a oncología, indicó que se han presentado proyectos al Gobierno Regional, y se recibieron recursos para la renovación de equipos oncológicos por más de 500 millones de pesos.

"Nos juntamos con el Gobernador, le presentamos las ideas de proyectos que tenemos, él tuvo una buena acogida, ahora estamos haciendo la parte formal de entrega del proyecto. Al mismo tiempo, nos llegaron recursos por más de 500 millones del Ministerio para renovación de equipos oncológicos. También está el tema oncología de las asignaciones médicas, que antes también se subió para tener un equipo quizá más motivado también, equipo de médicos oncólogos del Hospital Regional", sostuvo Gutiérrez.

hubo una firma de conve-Sin Cáncer para mejorar la infraestructura en onayudar en el mejoramienoncología en el Hospital Regional para ampliar la las condiciones. Tenemos ministeriales más de 580 millones de pesos renovade espera con el Gobierno Regional, Fundación Chile Sin Cáncer para mejoramiento de la infraestruc- zando", expuso el d tura como primera etapa". Jaime Gutiérrez. 🚇



El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, informó sobre los progresos desde febrero hasta la fecha en la implementación de soluciones para la crisis hospitalaria, con énfasis en la incorporación de médicos becados. telemedicina y estrategias para reducir listas de

Hospital Regional, Servicio de Salud O'Higgins y Fundación Chile Sin Cáncer firmaron convenio colaborativo que permitirá optimizar la atención de los pacientes con cáncer que llegan al centro de salud.

espera.

A pesar de los avances, las listas de espera quirúrgicas y no quirúrgicas siguen siendo un desafío, con más de 120 mil personas afectadas, donde 25 mil sólo en traumatología, donde se planea aumentar la capacidad resolutiva.

"A ver, listas de espera, hemos avanzado. Si este pabellón logra sacar más pacientes, con eso libero otros espacios para poder hacer más cirugía. La lista de espera de traumatología es una lista relevante. Queremos tener la opción En este tema detalló que de poder hacer un DFL de 36, que nos permite asignio con la Fundación Chile nar recursos para hacer una licitación lo que está en conversaciones con cología "ellos nos van a el Ministerio, todavía no tengo luz verde con eso". to del espacio físico de En esta línea, Gutiérrez aseguró que "Los equipos de rodillas del Hospital Recapacidad para mejorar gional ya están haciendo más cirugía, están hacienequipamiento con fondos do cirugía ambulatoria de rodillas, lo que nos permite también disminuir los ción de equipamiento, lista tiempos de permanencia de los pacientes que están hospitalizados y hacer más cirugía, estamos avanzando", expuso el director